

平成19年度

新冠町教育賞・教育奨励賞表彰式



1月13日、新冠町教育賞・教育奨励賞表彰式がレ・コード館で行われ、10名、2団体が受賞されました。

今年で6回目の表彰となる教育賞・教育奨励賞は、町の教育・芸術・文化・スポーツの振興発展に尽力された方々の功績に対し、敬意と感謝の意を表し表彰するものです。

受賞された方々は、次のとおりです。

(敬称略)

新冠町教育賞受賞者

教育賞

寺田 孝男	市民劇団 ど・こ・れ
（永年にわたりスポーツを通じて青少年健全育成に尽力されました）	（永年にわたり青少年健全育成に尽力されました）

芸術文化賞

遠藤 佳代子

平成4年道展（北海道美術協会）初入選後、15年間毎年入選されております

スポーツ賞

新冠町役場野球部

第30回東日本軟式野球大会（1部）南北海道大会において優秀な成績を挙げられました
(優勝)

鎌田 拳

第29回全道少年柔道優勝大会において優秀な成績を挙げられました
(小学生男子の部 第3位)

清水 さおり

第35回北海道中学校柔道大会において優秀な成績を挙げられました
(女子48kg級 第3位)

丸本 混稀

第8回K・B・Ba11全国中学生選抜大会北海道予選会において優秀な成績を挙げられました
(日高選抜 優勝)

上井 勇人

第8回K・B・Ba11全国中学生選抜大会北海道予選会において優秀な成績を挙げられました
(日高選抜 優勝)

國保 貴一郎

平成19年度B&Gスポーツ大会北海道大会力ヌー競技において優秀な成績を挙げられました
(中学生男子の部 優勝)

永浦 渉

平成19年度B&Gスポーツ大会北海道大会力ヌー競技において優秀な成績を挙げられました
(中学生女子の部 優勝)

新冠町教育奨励賞受賞者

スポーツ奨励賞

郊坂 悠里子

日高地区中学校体育大会陸上大会において優秀な成績を挙げられました
(100mハーフドル 第1位)

新冠温泉レ・コードの湯入浴者数

開業10年目で200万人達成

1月6日、新冠温泉「レ・コードの湯」の入浴者数が200万人を達成しました。

平成10年12月にオープンし、今年で開業10年目となるレ・コードの湯。

記念すべき200万人目の入浴者となつたのは、浦河町在住の古川純夫さん。古川さんは、小竹町長からレ・コードの湯に隣接する「ホテルヒルズ」のペア宿泊券と入浴1年間フリーパス券が贈呈されました。古川さんは、「よく新冠温泉には来ていますが、自分が200万人目になるとは正直びっくりしました。」と話してくれました。

小竹町長も「多くの方に支えられて200万人を達成できることは大変嬉しく思います。これからもまごころのサービスを提供していきます。」とあいさつしました。



新冠町サッカースポーツ少年団 全道の強豪チーム相手に善戦

まちの話。



1月13・14日にかけて行なわれた「コンサドーレカップ」2008全道市町村サッカーフェスティバルに出場し、全道の強豪チームを相手に善戦しました。

今回、出場したのはU-12、U-10、U-8、キッズの部で5チームがエントリーしました。

その中で、U-12の部で143チーム中ベスト16、U-10の部で73チーム中ベスト8に入るなど、日頃の練習の成果を発揮して大健闘しました。

雪はなくても雪合戦

1月27日、第20回昭和新山国際雪合戦本大会への出場チームを決める第3回日高地区予選大会が行なわれ、一般の部に10チーム、レディースの部に2チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

今年も、昨年と同様、雪不足のため、室内での予選大会となりましたが、昨年より参加チームも4チーム増えて12チームで本大会への出場をかけて試合を行ないました。各試合とも白熱した好ゲームの連続で、会場は歓声に包まれていました。

本大会は2月23・24日に全国から約150チームが参加して壮瞥町で行なわれます。本大会に出場を決めたのは予選大会を優勝した新冠中学校野球



部の「冠中スラッガーズ」と準優勝の「冠中BASEBALL」チーム、そして推薦枠として「ガンバレ馬王国日高!」チーム。またレディースの部では「プリティーホース」チームの皆さんです。本大会も日高代表として頑張ってください。